

いよいよ迫る!!

地区夏季総体

学校だより

友 垣

第19号

発行
真和志中学校
中村 斉

学校教育目標

自ら学び
心豊かで
たくましく生きる
生徒の育成

対戦校及び会場一覧

競技名	対 戦 校	会 場
野 球	小祿中学校	浦添市民球場
サッカー	港川中学校	浦西中
男バスケ	神森中学校	神森中
女バスケ	小祿中学校	首里中
男 バド	興南中学校	古蔵中
女 バド	松城中学校	松島中
水 泳	出場各校	奥武山プール
女バレー	昭和薬科附	仲井真中

◇十二日(金)～十四日(日) 十五競技で熱戦

那覇地区中体連夏季総体がいよいよ今週末に迫ってきました。全部で十五競技が行われる中、本校からは六つの競技、八つの種目に選手が参加します。各競技とも七月の県大会を目指してのぎを削る熱い戦いを繰り広げることでしょう。

三年生は、一年の頃から体育館の改築が始まり、その影響もあって他校に比べると決して満足はいく練習ができたとは言えないと思います。しかし、お昼の校内放送における「中体連特集」のインタビューで各部のキャプテンが「外練のときにきつい練習をがんばった。」と使うことができなかった。走り込みや

筋トレなどに一生懸命取り組んできたと思います。その苦しい思いをした結果を、当日の試合ではしっかりと発揮して下さい。保護者の皆さまは、お子さんやその他の部員への激励をお願いします。また、当日は那覇地区の中学生一万三千人余りが選手、応援で各会場に集合します。送迎や応援などのご協力もいただくとおもいますが、会場周辺での安全面には十分なご配慮をお願いします。生徒の皆さんも交通ルールや応援マナーを守りましょ



熱中症に注意!!

六月に入り梅雨明けが近づくとともに、暑さも厳しくなってきました。全国各地で熱中症が発生しています。部活動など屋外の活動はもちろん、ダンス部や吹奏楽部など屋内で活動する部活もこまめに水分補給をしましょう。

冷水機を修理しました。壊さないように大切に使用して下さい。

『運動時は定期的な休憩とこまめな水分補給を忘れずに!!』



◇選手激励会

九日(火)の放課後、炎天下ではありませんでしたが運動場で選手激励会が行われました。

各部が入場したあと、キャプテンが大会にのぞむ決意を表明しました。三年生にとっては最後のなる大会なので、それぞれの思いのこもった決意でした。生徒を代表して生徒会役員の奥間君(三年三組)が「精一杯応援するので全力でプレーして下さい」とエールを送りました。



◇「家庭学習」について①
中一・二年生 英語 ワンポイントアドバイス
○新出語(句)と基本文は、声に出しながら繰り返し書いて覚えましょう。
●教科書で習った本文は声に出して読みましょう。読めたら、その意味を日本語で書いて、その本文を見ながら英文が書けるまで練習しましょう。
○習った基本文型や文法を用いて、自分に関係のあることから英文で書いてみましょう。

(家庭学習の手引きより)